

## Senioren-Union Reken gegründet



Bei einer Versammlung im Gasthaus Schmelting wurde am Donnerstag, dem 4. Juni, 2009 der Gemeineverband Reken der Senioren-Union gegründet.

Der Vorsitzende des Rekener CDU-Gemeineverbandes, **Winfried Gebhard**, freute sich in seiner Begrüßung sehr, dass es nach der Bildung eines Arbeitskreises zu dieser Gründung komme, da die Senioren fast 50% der Mitglieder ausmachten und deshalb auch nach außen eine Vertretung ihrer politischen Meinung angebracht sei.

Der Vorsitzende der Senioren-Union im Kreis Borken, **Horst Semsek**, erläuterte dann, dass diese mit 2000 Mitgliedern der größte Kreisverband in Deutschland ist.

Ziel der Senioren-Union sei es politisch, die Inhalte und Grundwerte der CDU zu unterstützen und gesellschaftlich, Mitgliedern, Freunden oder Anhängern der CDU eine Heimat zu bieten. So würden politische Veranstaltungen zu gezielten Themen ebenso angeboten wie Reisen, Ausflüge oder gesellige Zusammenkünfte.

Mit dem Motto der CDU-Senioren:

**“Fange nie an, aufzuhören und höre nie auf, neu anzufangen!“**

ermunterte Semsek die Anwesenden, geistig und politisch aktiv zu sein und zu bleiben.

Jeweils einstimmig wurde daraufhin der erste Vorstand der Rekener Senioren-Union gewählt: Erster Vorsitzender ist Everwin Grote-Westrick, sein Stellvertreter Gerhard Wolf.

Das Amt der Schriftführerin wurde Brigitte Harder übertragen, als Beisitzer fungieren Maria Schönberner, Hermann Benning und Willy Hörnemann.

Der geschäftsführende Vorstand wurde zugleich zu Delegierten für die Kreisdelegiertenversammlung und den Bezirksparteitag der Senioren-Union bestimmt.

Zum Schluss informierte der CDU-Fraktionsvorsitzende im Rekener Rat, Bernhard Schemmer MdL, über die aktuellen Entwicklungen in der Kommunalpolitik.



UNION DER GENERATIONEN

**Gut für jung & alt**